

Un internaute qui a requis l'anonymat réagit sur l'affaire du footballeur Nathan Douala, impliqué dans un trafic d'âge. Selon lui, cette révélation aurait été orchestrée par des ennemis de Samuel Eto'o pour déstabiliser la fédération camerounaise de football. Il affirme que la transparence sur les âges des footballeurs au Cameroun est un problème connu et que la fecafoot a réagi pour éviter une suspension de la CAN. Il dénonce une machination visant à nuire à Eto'o et met en garde contre les conséquences néfastes de ces manœuvres pour le football camerounais.

Vu sur le net

Lisons

Avant toute chose, il ne faut jamais perdre de vue que l'homme camerounais est méchant, très méchant. Ce qui se passe depuis quelques jours sur la toile concernant les âges des joueurs est tout simplement un "coup d'état" avorté contre le Président de la fédération camerounaise de football. Les ennemis de Samuel Eto'o ont joué leur joker et malheureusement ou heureusement les choses ne se sont pas passées comme prévu.

- I Tout le monde sait que les camerounais en général et les footballeurs en particulier ont un problème de transparence sur les âges.
- II Certains ennemi de Samuel Eto'o (qui ont accès aux fichiers de la fédération et connaissaient très bien la réelle identité de plusieurs joueurs), ont décidé de faire tomber le Président parce que l'un des présumés à savoir Nathan Douala était à la Can.
- III Ils ont donc contacté les journaux étrangers, ont filé une bonne part des preuves.
- IV Le but visé était que le Cameroun soit suspendu des prochaines CAN et que Samuel Eto'o entre dans l'histoire comme étant celui par qui le malheur est arrivé. Leur plan était parfait, l'article devait paraître en fin de semaine de façon exclusive et la CAF devait frapper fort.
- V Malheureusement pour eux, d'autres journalistes étrangers ont décidé de vendre la mèche. C'est ainsi que la fecafoot a décidé de prendre les devants en publiant elle même une liste complète des joueurs qui ont quelques soucis avec leur identité.

Tels sont les faits, la vérité est têtue. Voilà donc comment ceux qui détestent Samuel Eto'o ont décidé de sacrifier l'avenir des jeunes footballeurs. Leur haine contre Eto'o va faire perdre quoi à Eto'o ? Rien du tout.

C'est le Cameroun qui risque de tout perdre. La fecafoot a dénoncé parce qu'elle était "dos au mur". C'était soit elle denonce soit les médias occidentaux publient leurs reportages à gage payés depuis le Cameroun par les camerounais et contre le Cameroun et les camerounais.

Regardez avec quelle vitesse les reportages sont sorties ? Ils avaient déjà tout préparés. Ils disent avoir contactés la fecafoot bien avant la CAN. Okay qu'ils produisent un mail ou toute autre preuves qui prouve qu'ils ont contacté la fédération sans suite.

Vous croyez vraiment que la fecafoot aurait pu volontairement affichés ses joueurs de la sorte à la veille des play-off ? NON, les ennemis de Samuel Eto'o ont voulu le lyncher à la veille des play-off. La fecafoot ayant été informée a décidé de prendre les devants et sauver la face.

C'est méchant et triste!